

9-1-2021

ADMINISTRACIÓN DE EMPRESAS

ADMINISTRACIÓN FINANCIERA

DOCENTE

ROCÍO GUADALUPE AGUILAR AVENDAÑO

ENSAYO

ALUMNA

ZULEMA GUADALUPE KANTER MORENO

**UNIVERSIDAD
DEL
SURESTE**

INTRODUCCIÓN

La administración financiera es muy importante para cualquier empresa ya que es un elemento esencial para su sobrevivencia, es la que proporciona las estrategias adecuadas de inversión y del financiamiento. Sin no se tiene un adecuado control financiero la empresa no tendrá solvencia, perderá rentabilidad, no podrá invertir, no podrá llevarse a cabo las funciones operativas y por consecuente será insuficiente para seguir manteniéndose en operación en un mercado con una economía insegura y riesgosa.

Toda empresa está continuamente sujeta a un proceso de cambio y de crecimiento que le exige a realizar inversiones nuevas, donde el departamento de financiamiento se preocupa de los recursos suficientes para realizar la inversión, la financiación externa necesaria, el precio de estos recursos ajenos y la rentabilidad que se espera obtener de la misma.

DESARROLLO

Como bien se sabe, una organización tiene distintas áreas como la producción, comercialización, mercadotecnia, logística, finanzas, recursos humanos, etc. Todas ellas existen en las pequeñas y grandes empresas de una manera formal. Sin embargo, se encuentran micro empresas que realizan pocas o todas las funciones informalmente, es decir que no siguen los procedimientos, como también no tiene al personal que las elaboren, por su restringida capacidad.

De todas las áreas, una de las principales y fundamentales es la de finanzas ya que es clave para que la organización pueda subsistir. Ya que Gitman lo define como, Las finanzas son “el arte y ciencia de administrar el dinero” (Gitman, 2000). No se quiere restar la importancia a cada una de las otras áreas, pero son las finanzas las que ayudaran a una buena observación adecuada de recursos hacia las otras, y así recíprocamente, es decir, si no hay un plan de mercadotecnia apropiado no se podrán conseguir los recursos o liquidez necesaria para la sobrevivencia de las microempresas; aunque, por otra parte, sin liquidez, no se pueden llevar a cabo todos los planes mercadológicos, comerciales, inversiones, etc. Es allí donde se establece la importancia del aspecto financiero.

Ochoa Setzer, también lo define así: “Finanzas es la rama de la Economía que se relaciona con el estudio de las actividades de inversión tanto en activos reales como en activos financieros, y con la administración de los mismos” (Setzer, 2002). La definición que da la

autora es más completa, ya que se incorporan los activos reales, así como los activos financieros.

- Activos reales son aquellos activos tangibles como; mobiliarios, edificios, maquinarias, etc. todos aquellos activos que en su momento generarán más recursos y como lo menciona Setzer, impactarán la situación financiera de la empresa.

La función primordial de la financiera de la economía es el valor presente de una empresa, es decir maximiza el valor de la misma, todo esto debe lograrse con los aspectos financieros: liquidez, rentabilidad, estructura de inversiones adecuadas y estructura financiera (Setzer, 2002).

La importancia del área financiera empieza cuando se va especializando con la finalidad de ser más global y más ordenado con las demás áreas funcionales. En el pasado, el gerente financiero solamente se encargaba de obtener el efectivo para realizar las demás funciones de inversión en planta, maquinaria e inventario necesario (Brigham, 2001). Es decir, la función financiera debe concordar con todos los planes organizacionales, ya sean mercadológicos, productivos, de comercialización, etc.

Otro aspecto de importancia, es que la función financiera es la que provee a la empresa los recursos financieros suficientes para las inversiones que llegan en una correcta combinación de activos, así como la unión adecuada de pasivos y capital contable.

Todo lo anterior se logrará también con un correcto sistema de información financiera, que permita tomar las mejores decisiones. Son los estados financieros las herramientas que nos dará el principio básico para dar la condición y de esta forma tomar la decisión correcta.

Uno de los conceptos que permitirá a la microempresa conocer su situación financiera en un plazo pequeño en su capital de trabajo. Según Setzer “el capital de trabajo se asocia con decisiones financieras a corto plazo, en que las entradas y salidas de efectivo generalmente suceden en periodos no mayores de un año” (Setzer, 2002).

La importancia de un análisis financiero no es solo la aplicación de una fórmula y obtener un resultado, si no es interpreta correctamente los números y se debe dar soluciones para mejorar ciertas situaciones que se presenten en la empresa.

CONCLUSIÓN

La administración financiera es de suma importancia para la sobrevivencia de las microempresas, porque permite, diagnosticar, analizar, y sobre todo tomar las decisiones de inversión y financiamiento correctamente que permitan mejorar el impulso, desarrollo y desempeño de la empresa.

También es necesario comprender el origen y evolución de las micro empresas, para que de esta manera permita establecer las estrategias adecuadas, sobre todo, estrategias financieras que permitan el crecimiento de las mismas.

REFERENCIAS

- Gitman, L. j. (2000). Principios de Administración Financiera. México, D.F.: Prentice Hall.
- Setzer, G. O. (2002). Administración Financiera. México, D.F.: Mc Graw Hill.
- Brigham, S. B. (2001). Fundamentos de Administración Financiera. México, D.F.: Mc. Graw Hill.
- Economía, G. F. (s.f.). México Emprende. Recuperado el 18 de junio de 2011, de http://www.mexicoemprende.org.mx/index.php?option=com_content&task=view&id=49&Itemid=74
- Antología